
Le 27 septembre, lundi
En classe



ou –  

гласная e

t, d, s, p

on, om – 

Правила чтения

[u] (у) 

в конце слов не читается
в конце слов не читается

[ɔ̃] (носовое о)



Lis les exemples (читай примеры):

la cour, le four, le jour, le journal, le séjour, vous, nous 

l’île, la pie, la mine, la prime, Marie, le livre, la maladie, il attire, il limite, primitive

pris, mis, mes, tes, ses, les, des, pas, tas, bas, les amis, le lit, offert, il dit, il met, le rat

bon, le nom, long, ils sont, ils vont, ronde, la fonte, le conte, le monde, monter, bomber



Правила чтения
c перед e, i, y – 

c перед a, o, u и согласными – 

ç – 

an, am, en, em –  

qu – 

[s] (с)

[k] (к)

[s] (c)

[ɑ̃] (носовое а) 

[k] (к)



Lis les exemples:

le cinéma, ce, cela, ici, la cerise, cette, merci, le Cypre, la place, la discipline, le police

la carotte, la classe, la copine, la lecture, la carte, l’abricot, le crocodile, le spectacle

le garçon, la leçon, le français,  la façade

grand, la lampe, chanter, danser, avant, le plan, le pélican, charmant, le divan, le camp

quatre, quand, la musique, que, qui, le cirque



oi –  

s –

eau – 

eu – 
     – 

Правила чтения

oeu – 

[wa]
[s], но между гласных – [z]

[o]

[ø] в открытом слоге
[oe] в закрытом слоге

[oe]



Lis les exemples:

trois, l’oiseau, moi, toi, bonsoir, noir

le vase, la classe, la musique, salut, le paysage, le festival, la rose, le costume

la peau, le seau, l’eau, le plateau, le veau, beau, nouveau, la bateau

la fleuve, le coeur, la manoeuvre, l’oeuf, la soeur, pleurer, neuf, le boeuf
  



ch – 
au –

ô – 

Правила чтения

ai –

[ʃ] (ш)

[o]

[o]

[ɛ] (э)



Lis les exemples:

le champion, la chanson, le cheval, il marche, le parachute, le chapeau

l’autobus, aussi, le restaurant, au revoir, le chauffeur, il applaudit

la fraise, le capitaine, je vais, la chaise, tu sais, le plaisir, la maison, elle fait


